



MIT EINEM VIERTÄGIGEN BUNTEN FESTPROGRAMM feiert der Gesangverein »Harmonie« Mühlheim übers Wochenende seinen 150. Geburtstag. Startschuß für das Mühlheimer Sängerfest fällt am Freitag, 23. Juni, 19.30 Uhr mit dem Faßanstich durch Bürgermeister Oliver Ehret. Auf Samstag, 24. Juni, ab 20 Uhr ist ein Unterhaltungsabend mit den »Stockmihli- Musikanten« aus dem Schwarzwald terminiert. Am Sonntag, 25. Juni, gibt es ab 10 Uhr eine Konzert-Matinee der Gastchöre in der Festhalle. Ab 14 Uhr ist dann ein großer Festzug vom Städtle zum Festzelt. Bei dem Festzug beteiligen sich 18 Gesangvereine aus der Region sowie sechs Musik- und Schulgruppen. Festausklang ist am Montag, 26. Juni, ab 14.30 Uhr mit einem Kinder- und Seniorennachmittag und einem Handwerkervesper ab 16 Uhr. Im Jubiläumsjahr zählt die »Harmonie« unter Leitung von Joachim Schreiber 45 aktive Sänger. Der Verein, dessen Geburtsstunde am 23. Juli 1845 im Gasthaus »Zum Hirschen« war, kann auf eine sehr bewegte und erfolgreiche Vereinsgeschichte zurückblicken. Kostproben ihres Könnens gaben die Sänger bei zahlreichen Konzerten in der Region Schwarzwald-Baar-Heuberg und im ganzen Ländle. Bei Wettssingen gab es stets Auszeichnungen für »bravouröse Leistungen«. Unser Bild zeigt den Gesangverein »Harmonie« Mühlheim im Jubiläumsjahr.

Wochenblatt-Bild